LOS SIGNOS DEL FIN DE LOS TIEMPOS, CON SUS CITAS BÍBLICAS, DESCRITOS POR LA SMA. VIRGEN MARÍA (*) Y QUE SE ESTAN DESARROLLANDO POR ETAPAS.

Con comentarios de cada signo a la luz de lo que la Sma. Virgen María fue aclarando en sus visitas más importantes.

1ER. SIGNO: HEREJIAS Y APOSTASÍA:

1- El primer signo es la difusión de los errores que llevan a la pérdida de la fe y a la apostasía.

"Estad atentos y no os dejéis engañar. Porque muchos tratarán de engañar a una multitud. Vendrán falsos profetas y engañarán a muchísimos". (Mt. 24,5-9)

"El día del Señor no vendrá antes de que se haya producido la gran apostasía" (2Ts. 2,3)

"Habrá entre vosotros falsos maestros. Intentarán difundir herejías desastrosas y se pondrán, incluso, en contra del Señor que les ha salvado. Muchos los escucharán y vivirán como ellos una vida inmoral. Por su culpa, la fe cristiana será despreciada. Por el deseo de riqueza os engañarán con razonamientos equivocados". (Pt.2,1 -3)

COMENTARIO:

Es lo que estamos viviendo actualmente y que fue predicho por nuestra Madre especialmente en Fátima, Garabandal, Akita y otras. Son los tiempos en que una falsa iglesia busca (y desde el vértice) engañar confundiendo a la grey y demoliendo los pilares de la verdadera Fe Católica y lo que aún queda en pié. Son los tiempos en que muchísimos pastores callan, especialmente obispos, por temor y por compromisos y componendas y entonces los falsos profetas tienen vía libre para engañar.

Solo recordar el 2do. Mensaje de Garabandal de 1965, es un buen resumen de esto que se está viviendo casi en plenitud con consecuencias que ya se ven hoy evidentes y que darán paso a la supresión del sacrificio perpetuo (la Santa Misa):

"Cardenales, obispos y sacerdotes van muchos por el camino de la perdición y con ellos arrastran a muchas Almas. A la Eucaristía cada vez se le da menos importancia."

2DO. SIGNO: GUERRAS Y PRINCIPIO DE CATÁSTROFES NATURALES Y EPIDEMIAS:

2- El segundo signo es el estallido de guerras y luchas fratricidas que llevan al predominio de la violencia y del odio y a un general enfriamiento de la caridad, mientras se hacen cada vez más frecuentes las catástrofes naturales como epidemias, carestías, inundaciones y terremotos.

"Cuando oigáis hablar de guerras, próximas o lejanas, no tengáis miedo; es necesario que esto ocurra. Los pueblos combatirán los unos contra los otros, un reino contra otro reino. Habrá carestías y terremotos en muchas regiones. Todo esto será sólo el inicio de sufrimientos mayores. El mal estará tan difundido que el amor de muchos se enfriará. Pero Dios salvará al que persevere hasta el fin". (Mt. 24,6-12).

COMENTARIO:

Es lo que poco a poco estamos empezando a vivir. Tambores de guerra en muchas regiones y naciones con el riesgo de una aparente 3ra. Guerra mundial. También con sus consecuencias como las carestías alimenticias, quiebres económicos, desocupación y algunas calamidades como terremotos o inundaciones.

En Garabandal se anuncia esta guerra con el protagonismo del Comunismo y sus aliados (Rusia, China, Musulmanes, etc.) y que será el inicio de una feroz persecución a la Iglesia Católica como lo indica también San Malaquías después del lema "La Gloria del Olivo", correspondiente al Papa Benedicto XVI, que da paso a "En persecución extrema a la santa Iglesia Católica Romana".

También Papas, Santos y Beatos se han referido concretamente a esta etapa. Por ejemplo el P. Pío anunció una invasión del Comunismo, que volverá de nuevo, sobre todo a Europa.

3ER. SIGNO: PERSECUSIÓN A LOS CRISTIANOS Y ESPECIALMENTE A LA IGLESIA CATÓLICA:

3- El tercer signo es la persecución sangrienta de aquellos que se mantengan fieles a Jesús y a su Evangelio y permanezcan firmes en la verdadera fe.

"Seréis encarcelados, perseguidos y matados. Seréis odiados por todos por Mi causa. Entonces muchos abandonarán la fe; se odiarán y se traicionarán el uno al otro. Entretanto será predicado el Evangelio del Reino de Dios en todo el mundo; todos los pueblos lo escucharán. Y entonces vendrá el fin". (Mt. 24, 9-10).

COMENTARIO:

Es el principio de la persecución extrema. Si bien los fieles católicos, aquellos que aman y defienden la sana doctrina y que quieren vivir según valores del Evangelio, especialmente los sacerdotes, ya están siendo perseguidos por la falsa iglesia y también en algunos países los cristianos sufren, en esta etapa esta persecución será de carácter universal.

Es la descripción que nuestra Madre anunció en Garabandal cuando dijo: "Parecerá que la Iglesia ha desaparecido" y que el Comunismo se apoderará de todo.

4TO. SIGNO: EL ANTICRISTO SE SIENTA EN EL TRONO DEL TEMPLO SANTO DE DIOS Y SUPRIME EL SANTO SACRIFICIO DE LA SANTA MISA:

4- El cuarto signo es el horrible sacrilegio, realizado por aquél que se opone a Cristo, esto es por el Anticristo. Entrará en el templo santo de Dios y se sentará sobre su trono haciéndose adorar a sí mismo como Dios.

"Éste vendrá a oponerse contra todo lo que los hombres adoran y llaman Dios. El malvado vendrá con la potencia de Satanás, con toda la fuerza de falsos milagros y de falsos prodigios. Hará uso de todo género de engaño maligno para hacer el mal". (2Ts. 2, 4-9)

"Un día veréis en el lugar santo a aquél que comete el horrible sacrilegio. El profeta Daniel ha hablado de él. El que lee, que entienda". (Mt. 24, 15)

"Anda, Daniel, estas palabras deben permanecer ocultas y selladas hasta el tiempo del fin. Muchos serán purificados, blanqueados y acrisolados; pero los impíos continuarán obrando impíamente. Ninguno de los impíos entenderá estas cosas, pero los sabios comprenderán. Ahora bien, desde el tiempo en que será abolido el sacrificio perpetuo y será erigida la abominación de la desolación, pasarán mil doscientos noventa días. Dichoso el que espere con paciencia y llegue a mil trescientos treinta y cinco días". (Dn. 12,9-12).

COMENTARIO:

Es la persecución del Anticristo. Es la plenitud de la persecución y de pretender desterrar a Dios y a la Santa Misa de la tierra. Es la descripción de la 2da. Semana de Daniel. El Anticristo ordena esta supresión de la Santa Misa que no podrá ser celebrada públicamente, salvo por un remanente fiel que la celebrará en catacumbas y a riesgo de vida. La Sma. Virgen María dice como será quitada la Transubstanciación, acogiendo la doctrina protestante.

Muchos sacerdotes serán martirizados al igual que muchos fieles, por sostener la verdadera Fe Católica y por custodiar al Santísimo Sacramento y la Santa Misa, por entonces prohibida en todo el mundo.

5TO. SIGNO: CATASTROFES NATURALES Y CALAMIDADES:

5- El quinto signo está constituido por los fenómenos extraordinarios, que suceden en el firmamento del cielo.

"El sol se oscurecerá, la luna perderá su resplandor, las estrellas caerán del cielo y las fuerzas del cielo se conmoverán". (Mt. 24, 29)

COMENTARIO:

Como el hombre se ha apartado de Dios, entonces la naturaleza queda a merced de las consecuencias del pecado del hombre, permitido por Dios, a modo de Castigo y también de advertencia con el propósito de una gran conversión y que se viva acá en la tierra solo para Dios como se reza en la oración del "Padre Nuestro":

"Hágase tu voluntad acá en la tierra como en el Cielo."

RETORNO GLORIOSO DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO:

"Entonces se verá en el cielo la señal del Hijo del Hombre. Todos los pueblos de la tierra se lamentarán, y los hombres verán al Hijo del Hombre venir sobre las nubes del cielo con gran poder y majestad". (Mt. 24, 30-31).

COMENTARIO:

Aquellos que hayan pasado la prueba y vivan para Dios, ese resto fiel formará parte de un nuevo pueblo, un mundo poblado de verdaderos católicos.

El triunfo del Corazón Inmaculado de María comienza ya con el Aviso y el Milagro de Garabandal y la proclamación del Dogma de María Corredentora, pero culmina con la Segunda Venida de Cristo, en gloria y majestad, que es su Parusía.

(*) LEA EL MENSAJE COMPLETO DE LA SMA. VIRGEN MARÍA DADO AL P. GOBBI, FUNDADOR DEL MOVIMIENTO SACERDOTAL MARIANO Y MUY BENDECIDO POR S. JUAN PABLO II Y BENEDICTO XVI, DEL 31 DE DICIEMBRE DE 1992.

GRACIAS POR AYUDAR A DIFUNDIR!

EN EL REFUGIO DEL INMACULADO CORAZÓN DE MARÍA!

Pueblo de María

Canal PM (Telegram):

https://t.me/pueblodemaria